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Verbale di assemblea del 26 marzo 2015. 

 
Alle ore 21,00 del 13 febbraio 2014, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale 

Aliprandi” di Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 
 

Sono presenti i seguenti componenti:, CAVALLO Roberto COMETTO Lanfranco, 
MASSUCCO Marco, MERLINO Antonio (con delega BAUDINO Adriano e DRAGANO 

Lorenzo), VEGLIA Valerio e VIALE Massimo. 

 

Risultano assenti i seguenti componenti: VOLA Graziano e VIALE Pierluigi. 

 
Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini del Giorno: 

 

 Convocazione della Consulta dei Quartieri, avvenuta in data 19 marzo 2015, 
presso la sala Giunta del Comune di Cuneo; 

 Controlli Polizia Locale; 
 Furti presso il locale Cimitero; 

 Sicurezza; 

 Contributo comunale. 

 
Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 

 

In relazione al primo punto Il Presidente aggiornava i presenti sull'avvenuta riunione 
presieduta, dapprima, dal Sindaco Dott. Federico BORGNA e poi dall’Assessore Luca 

SERALE. Alla riunione hanno partecipato altresì la Comandante della Polizia Locale 
D.ssa Stefania BOSIO e Ilaria LONGHI nella sua Qualifica di Segretario particolare 

presso Comune di Cuneo. 

I temi affrontati riguardano la videosorveglianza, le sedi dei comitati, le bacheche 

istituzionali, il riconoscimento dei Comitati di Quartiere, il P.I.S.U., il regime di aiuto 
su attività del Centro Storico, i VELOX, i rifiuti “selvaggi”. 

Su questi argomenti, i vari comitati hanno esposto quanto di competenza ed 

interesse. 
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Il Presidente Merlino illustrava quanto portato all'attenzione della Consulta e dei 

rappresentanti dell'Amministrazione in merito al riconoscimento giuridico dei Comitati, 
per quanto riguarda le possibilità di intervento nelle riunioni delle Commissioni 

Comunali sulle questioni riguardanti i Quartieri, riservandosi di produrre copia della 
normativa attualmente in vigore a livello nazionale. 

 

In relazione al secondo punto si è discusso sulla necessità di ulteriori controlli sul 
territorio, sia in merito alla sicurezza stradale, con l'installazione delle colonnine per 

autovelox a Roata Baracchi (con relativa richiesta di evidenziazione limite a 70 Km/h) 

e a quanto ancora necessario in via Spinetta.  

E' stato inoltre affrontato il tema dell'abbandono selvaggio dei rifiuti lungo le strade, e 

dei possibili interventi in merito, di concerto con l'Autorità. 

 

Nella stesso solco si è affrontato il problema del terzo punto, relativo ai recenti atti di 
furto di opere funerarie presso il locale Cimitero, con l'obbiettivo di verificare i 
possibili interventi preventivi in relazione alla normativa vigente. 

 

In relazione poi, al quarto ed ultimo punto, si è convenuto di valutare la proposta di 
fattibilità della copertura dell'ultimo tratto del canale irriguo che corre al lato di Via 

Spinetta, al fine di garantire ai residenti nelle ultime case (in prossimità del locale 
negozio di sementi), un sicuro accesso alla Piazza Conti Gondolo della Riva ed al 

locale attraversamento pedonale, accesso attualmente possibile solo sulla sede 
stradale. 

 

Riguardo al contributo comunale annuale, fino ad ora quantificato in € 100, è stata 
redatta e trasmessa la relazione tendente ad ottenerlo. 

 

Dopo la lunga pausa intercorsa dall'ultimo incontro si è registrato da parte di tutti un 
clima positivo, la voglia di fare, insieme, il meglio per la nostra Frazione 

 

In particolare sono stati individuati e ripartiti una serie di incarichi a carico dei singoli 
componenti del Comitato, riguardanti diverse questioni da approfondire da portarsi a 

discussione nelle prossime riunioni. 
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In merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità. 

 

 
Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00 il Presidente 

ringraziava i partecipanti e scioglieva l'assemblea. 
 
 
     Il SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 
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